



Consignan repunte del PIB uruguayo respecto a 2023

Description

El Producto Interno Bruto (PIB) creció 4,1 por ciento en el tercer trimestre de año respecto al mismo período de 2023, según datos que maneja hoy el Banco Central del Uruguay (BCU).

El último informe de Cuentas Nacionales del BCU consigna que el incremento del PIB estuvo marcado por un crecimiento “generalizado del nivel de actividad”.

Acota sobre el aumento del valor agregado en la industria manufacturera y comercio, alojamiento y suministro de comidas y bebidas”.

La refinación de petróleo y la producción de pasta de madera impulsaron el dinamismo del sector de la industria manufacturera, apunta el banco.

Añade que el crecimiento interanual de la producción de pasta de celulosa se explica por la puesta en funcionamiento de una tercera planta de la compañía finlandesa UPM en Paso de los Toros, Tacuarembó, al norte de aquí.

En términos desestacionalizados, la actividad económica durante julio y septiembre creció 0,6 por ciento respecto a los tres meses anteriores de 2024, añade el informe.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024